



N° 17

Dimanche 21 avril 2024

Quatrième dimanche de Pâques : année B :

DIEU BON PASTEUR ?

« Je connais mes brebis, et mes brebis me connaissent, comme le Père me connaît, et que je connais le Père ; et je donne ma vie pour mes brebis !. » Jean : (10, 11-18) ; Autres lectures : Actes : (4, 8-12) ; Psaume 117 ; 1 Jean (3, 1-2)



Toute la Bible nous parle de pasteurs et de brebis : c'est normal puisque le peuple choisi, le peuple de L'Alliance, avait toujours été un peuple de bergers, d'éleveurs de moutons !

Mais nous, qui aujourd'hui lisons la Bible, comment pouvons-nous comprendre ce que signifiait ce langage pour eux ?

Jésus fut un homme comme nous : aujourd'hui en - 2024 -, s'il avait à s'exprimer dans notre monde, qu'utiliserait-il comme images pour que nous comprenions ce qu'il voulait faire comprendre à ses contemporains ?

Aujourd'hui, les images de berger et de brebis sont totalement incompréhensibles (- voire négatives -). Que dirait l'homme Jésus, pour que nous comprenions ce qu'il affirmait au temps biblique ? Sans nul doute, il nous parlerait de ce que nous avons comme valeurs aujourd'hui : il utiliserait des termes qui les concernent !

Notre monde est bien différent : c'est celui du smartphone ; celui du changement climatique, celui du danger des guerres ; celui de la pollution ; celui des pauvres de plus en plus pauvres et de riches, de plus en plus riches ; celui de la consommation (voir la publicité à la TV). Ce sont là ce qui parlerait aux foules de 2024. Comme on est loin des bergers du temps de Jésus ! Dès lors, quel serait son message adressé à notre monde ?

N'oublions pas qu'aujourd'hui nous portons la dénomination de Chrétiens, c'est-à-dire que nous avons à parler aux foules de ce que le christ aujourd'hui disait et faisait au temps où il parlait à ses contemporains. : il intéressait ses auditeurs car il parlait de leurs questions. Aujourd'hui, c'est à nous de parler à tout le monde, de la façon que cela devrait toucher tous ceux

que nous rencontrons : les moutons d'autrefois, c'est la foule des gens qui se posent des questions en 2024. Ces questions dont nous avons parlé ci-dessus.



J.F.

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS

À LA BASSÉE : le dimanche 21 avril : 09h30 : **ADAL**.

AU CENTRE, le dimanche 21 avril : à 11h00 : **MESSE**.

FÊTES À VENIR : Ascension : 9 mai ; Pentecôte : 19 mai.

VIE PAROISSIALE

BAPTÊMES A LA BASSÉE :

Le samedi 6 avril, nous avons accueilli **Mélia FLORE**, fille de Marco et de Loredana SCIMEMI, habitant à JUMET : parrain : Emmanuel FLORE ; marraine : Patricia FLORE.

À la même date : **Rosie COURTEVILLE - WEETS**, fille de Frédéric et de Annick WEETS, habitant 186, rue des chèvres à ROUX : parrain : Fabrice COURTEVILLE ; marraine : Anita MATTHIEU.

Le lundi de la Pentecôte a lieu la journée de repos : voir page 4 de ce Petit Rovien.

BONNE LECTURE

À propos de l'évangile de ce dimanche, voici deux réflexions de Jean KOM-PAZIEU :



L'évangile nous présente Jésus comme le bon berger. La Bible utilise souvent cette image pour parler des responsables du peuple ou encore du Roi-Messie. C'est au moment du danger qu'on reconnaît le vrai berger. Quand ça devient vraiment dangereux, le mercenaire ne pense qu'à se mettre en sécurité. Pour lui, les brebis c'est secondaire. Avec Jésus, c'est différent. Sa priorité, c'est de sauver tous les hommes ; il est le « berger de toute humanité ». Il connaît chacune de ses brebis. Il ne faut pas se tromper sur le sens du mot connaître. Ce n'est pas comme quand on dit : « je connais tous mes dossiers ». La connaissance dont il est question est communication, échange, dialogue. C'est une communication de pensée et de cœur.

Oui, Jésus nous connaît tous au plus profond de nous-mêmes. Et quand il dit cela, il ne pense pas seulement ,aux bons chrétiens. Il pense aussi à tous ceux qui ne le connaissent pas, ceux qui organisent leur vie en dehors de Dieu.

D'une façon comme d'une autre, tous font partie de son bercail. Malheureusement, il se trouve des mauvais bergers qui font tout pour sortir Dieu de nos vies ; et comme la nature a horreur du vide, c'est la Loi du plus fort, du plus puissant, la Loi de l'argent qui a pris ses quartiers parmi nous. Mais Jésus ne cesse de vouloir « rassembler les enfants de Dieu qui sont dispersés ».

Le Seigneur compte sur nous pour participer à sa mission de bon berger. C'est pour répondre à cet appel que les chrétiens s'engagent comme catéchistes ou encore dans des aumôneries de collèges, d'hôpitaux et même dans les prisons. Avec Jésus, il n'y a pas de situation désespérée. Son amour est offert à tous les hommes. Il est capable de les sortir de la délinquance, de la drogue et de tout ce qui les détruit. Nous avons de nombreux témoignages qui disent que leur rencontre avec Lui a changé leur vie.

En ce jour, nous célébrons la journée mondiale des vocations. Le Seigneur continue d'appeler des prêtres, des diacres, des religieux et religieuses et des laïcs pour participer à son œuvre de rassemblement. Le Cardinal Marty disait qu'il n'appelle pas « que les enfants sages ». Nous sommes tous engagés pour cette mission. Ne disons pas que nous sommes trop âgés, trop jeunes ou trop fatigués... l'appel du Seigneur est vraiment là. Et il nous redit : « Ne crains pas, je suis avec toi. »



PRIÈRE

- Pour notre pape, nos évêques, nos prêtres, religieux et religieuses qui donnent leur vie au service de l'église. Prions le Seigneur

- Pour les jeunes appelés par le Christ à la mission au sein de son Église.

Qu'ils accueillent cet appel et s'engagent avec confiance. Prions le Seigneur.

- Pour nos dirigeants politiques et économiques. Qu'ils s'attachent à rendre le monde plus fraternel. Prions le Seigneur.

- Pour chaque membre de notre communauté. Que chacun apporte son engagement personnel pour qu'advienne le Royaume. Prions le Seigneur.

Journée de détente de l'UP

Sainte Marie Madeleine



A l'abbaye
du Val Dieu

Le lundi de pentecôte 20 mai 2024

Rendez vous au lunch Garden à 9 h pour le déjeuner.

Départ en car pour l'abbaye.

Diner à l'abbaye (boulettes frites 1bière)

Visite de la brasserie avec dégustation et visite du cloître.

Temps libre

Prix : 55 euros

Acompte pour la réservation de 30 euros (non remboursable) sur le compte des pèlerins BE86 0000 1681 5150 pour le 1^{er} mai 2024 (nom et le nombre de personnes).

Ed. resp. : Abbé Jean FRANKEN., tél. : 071/ 45.15.22- asbl paroissiale : BE9800004287093 adresse : « LE PETIT ROVIEN », rue de l'Abbaye de Liessies, 1, 6044- ROUX- Prix de l'abonnement pour un an : 11euros.